



QUINTA CAPURRO

Declarado Monumento Histórico Nacional, este jardín originado a fines del siglo XIX, fue comprado en 1873 por Federico Capurro para casa de veraneo de la familia. Permaneció en su propiedad hasta el año 1982. Su valor patrimonial se mantiene en sus casas originales y especies vegetales traídas por su propietario desde Europa y Asia. Detrás de sus rejas y muros de ladrillos, un seductor recorrido invita a experimentar diversas e inolvidables experiencias sensoriales en la paz de su entorno. **UBICACIÓN: Br. Federico Capurro s/n, Santa Lucía. TELÉFONO 43346137.**



HOMENAJE A NERUDA

Dentro del casco antiguo de Atlántida se encuentra la casa donde se alojó en los años 50 el poeta chileno Pablo Neruda. A su frente se observa una placa recordatoria en su honor instalada en 2013 con motivo de la inauguración del Espacio Cultural "Pablo Neruda". **UBICACIÓN: Rambla de Atlántida entre Roger Balet y Calle 8.**



RAMBLA DE LA FLORESTA

En la rambla Dr. Miguel Perea se destaca el Paseo de las Esculturas, las antiguas casonas, el edificio La Floresta y sus glorietas panorámicas que hacen de este balneario un lugar único. Allí se realiza la Noche Blanca, una fiesta de calle con más de 50 propuestas artísticas y patrimoniales a lo largo de la rambla. **UBICACIÓN: Rambla Dr. Perea entre Avda. Sarandí Solís y calle Sarandí. Ingreso por Ruta Interbalnearia km 54.**



MUSEO ARQUEOLÓGICO PROF. ANTONIO TADDEI

La colección del Profesor Antonio Taddei, precursor de la arqueología científica en Uruguay, fue adquirida por el Gobierno de Canelones en la década del 80. Es la tercera más grande del país y es el resultado de recolecciones y excavaciones realizadas por Antonio Taddei en el Arroyo Catalán Chico, Río Negro, Río Tacuarembó Grande, Colonia y Concordia, entre los años 50 y 70. Se trata de piezas arqueológicas pertenecientes a las culturas indígenas que habitaron nuestro territorio. **UBICACIÓN: Parque Artigas de Canelones. TELÉFONO: 43322368.**



MUSEO Y CENTRO CULTURAL CASA ARTIGAS

Ubicado en Sauce, fue declarado Monumento Histórico Nacional en 1975. Conserva elementos utilizados por Artigas en el país y durante su exilio en Paraguay. Allí el visitante encontrará lanzas, mobiliario de la época, y uniformes. **UBICACIÓN: Avda. Gral. José Gervasio Artigas esquina Ruta 107, Sauce.**



ESCULTURA DEL SAPO RUPERTO

Es el protagonista de diversas historias de la narrativa infantil uruguaya, bajo la autoría del escritor y músico uruguayo Roy Berocay. Fue realizada por el escultor Nelson Capote. **UBICACIÓN: Rambla costanera Artigas y Gral. Lavalleja, Parque del Plata.**



CENTRO CULTURAL MUSEO JOSÉ ENRIQUE RODÓ

Este Monumento Histórico Nacional consta de una casona con estilo morisco – español rodeada de un fascinante jardín. Hasta 1984 esta casa quinta perteneció a la familia del escritor Jose E. Rodó que durante su niñez disfrutó los veranos allí. Columnas de hierro forjado, aljibe original de la época y valioso conjunto de especies vegetales serán elementos cautivantes en cada paso del recorrido de este bien patrimonial. Hoy es un Centro Cultural que intenta preservar y difundir la vida y obra del escritor. **UBICACIÓN: Rivera 262, Santa Lucía. TELÉFONO: 43346782.**



IGLESIA CRISTO OBRERO

Obra del Ingeniero Eladio Dieste donde demuestra su originalidad a través de la combinación de la forma, el manejo del espacio, la textura y la luz natural. En ella se expresa la revalorización dada por el Ingeniero al ladrillo, principal material de construcción en sus creaciones. Dieste realizó varias obras en el mundo utilizando la técnica que denominó cerámica armada: construcciones abovedadas con un mínimo de hormigón. Por su sensibilidad para tomar en cuenta lo estético y lo social es considerado un exponente de la Arquitectura mundial. En julio de 2021 fue declarada Patrimonio Mundial de la UNESCO. **UBICACIÓN: Ruta 11 km 164, Estación Atlántida. Para solicitar visitas guiadas comuníquese al 43726122 – 43723104. La Dirección de Desarrollo Turístico organiza visitas guiadas, agendándose previamente.**



EL ÁGUILA

Es una de las edificaciones más enigmáticas de la costa uruguaya, debido a la incógnita sobre el año de construcción, su forma, ubicación y entorno. A partir de la muerte de Natalio Michelizzi, su creador, se han tejido leyendas y mitos referentes a esta edificación. En su entrada se puede descargar una audioguía con mucha información. **UBICACIÓN: Calle 1 y 3, Ruta Interbalnearia km 44, Villa Argentina. Para solicitar visitas guiadas comunicarse al 43726122 – 43723104.**



UN SOL PARA ATLÁNTIDA

La idea de esta obra nació del propio Carlos Páez Vilaró quien propuso incorporar a la Rambla de Atlántida sus diseños paisajísticos. Lamentablemente, el proyecto no pudo concretarse en vida del artista, motivo por el cual el Gobierno de Canelones decidió rendirle homenaje proyectando un espacio público en su memoria y una escultura evocativa diseñada por su hija Agó Páez. **UBICACIÓN: Rambla de Atlántida entre calle 26 y Circunvalación.**

Enoturismo en Canelones

Más del 60% de las bodegas del país están ubicadas en tierras canarias, y unas 15 cuentan con perfil turístico, abriendo sus puertas a visitantes para dar a conocer sus viñas y el fascinante proceso de elaboración del vino. Pero además, ofrecen degustaciones, almuerzos y cenas, espectáculos y otros eventos.

La tradición familiar es una de las características distintivas de estas bodegas, donde pervive la herencia de conocimientos traídos desde el viejo mundo por los inmigrantes, y transmitidos de generación en generación. Es así que son atendidas por sus propios dueños, dando lugar a una experiencia turística singular.

La variedad Tannat, cepa insignia de Uruguay, se adaptó perfectamente a nuestro suelo y clima, convirtiéndose en una de las más importantes de nuestra producción.

Un lindo momento para visitar bodegas es durante la Vendimia, donde a las opciones enoturísticas habituales, se suma la cosecha, con tijeras y canastos para experimentar como protagonistas la actividad. Incluso algunos establecimientos recrean antiguas formas de producción artesanal con la entrañable pisada de uvas.



65 km de playa

65 kilómetros de arenas blancas distribuidas en 40 balnearios capaces de satisfacer al turista más exigente y rodeados de un ambiente natural inigualable. A pocos minutos de la capital, las playas de Canelones le ofrecen durante el día variadas actividades deportivas y recreativas, así como el descanso perfecto.

Playas como estas fueron elegidas para filmar películas como "Vicio en Miami" y "El viaje hacia el mar". También se realizan eventos destacados como la elección de representantes del carnaval, samba y llamadas, la Noche Blanca, encuentros de cachilas y desfiles de autos clásicos.

Canelones es un sitio ideal para deportes acuáticos como vela, surf, natación y pesca. Al Oeste, el Río Santa Lucía y al Este balnearios como Atlántida, Parque del Plata y el Arroyo Solís Grande son lugares recomendados para la náutica y la pesca deportiva donde abundan la corvina negra, el pejerrey, la brótola y la borriqueta junto a otras diversas especies que sorprenden al pescador más experimentado.

La gastronomía brinda la oportunidad de degustar variados platos, acompañados de reconocidos vinos elaborados en el departamento de Canelones donde se destaca el Tannat. Cuando se pone el sol, distintas propuestas de locales nocturnos y eventos musicales en los que se incluye lo mejor de la música nacional, completan la oferta de entretenimiento.

Conoce Canelones, nuestra tierra, y disfruta de este destino único.

Dirección de desarrollo turístico

ATLÁNTIDA

Dirección de desarrollo turístico

Dirección: Roger Balet s/n y Calle 1
Teléfonos: (+598) 43723104 – 43726122
Fax: 432724112

Centro de informes de Atlántida

Dirección: Pavimento Secundario entre Ruta Interbalnearia y Circunvalación
Teléfono: (+598) 43724565

SANTA LUCÍA

Centro de informes

Dirección: Ruta 11, km 83
Teléfono: (+598) 43349803

Quinta Capurro

Dirección: Br. Federico Capurro 555
Teléfono: (+598) 4334 6137

CANELONES

Centro de informes

Ruta 11 y Martínez Monegal
Teléfono (+598) 1828 int. 2201



Canelones
Turismo



MERCOCIUDADES



Descargá la App

Turismo Canelones con todo lo que hay para disfrutar todo el año



Roger Balet esq. Calle 1
Tels. 4372 3104 / 4372 6122
turismo@imcanelones.gub.uy
turismo.canelones.gub.uy
f /turismocanelones
t @turismocanario
i /canelones.turismo

Todo Canelones, todo el año

